





05/07/2023

Acusa al Gobierno de Moreno Bonilla de electoralismo y a la Consejería de Salud de ocultar datos al sindicato

UGT denuncia serias deficiencias en la Sanidad de Córdoba e insiste en la intención de privatización de la Junta

UGT Servicios Públicos (UGT SP) de Córdoba ha lamentado este miércoles el cumplimiento de sus predicciones hace más de un mes, cuando el sindicato lanzó el aviso a la Junta de que "no sería aceptable que se volvieran a repetir los mismos errores del pasado año en la falta de contrataciones y en la calidad de los contratos que afectaron sobremanera a los servicios del SAS, y muy especialmente a los trabajadores y trabajadoras, que experimentaron una sobrecarga de trabajo y un estrés que, además, coincidiendo con el periodo estival, convirtió estos meses en una situación dramática tanto para ellos y ellas como para los usuarios y usuarias de los servicios públicos de Salud en la provincia".

La secretaria de Salud y Servicios Sociosanitarios de UGT SP en Córdoba, Mari Carmen Heredia, señaló que esta situación "es un eslabón más en la cadena de casualidades que llevan a pensar, cada día con más peso que, a pesar de que desde este sindicato forzamos a la derogación del decreto de privatización de la Atención Primaria, existe un esquema diseñado desde el Gobierno de Moreno Bonilla que tiene como fin una privatización forzosa de servicios a costa de una deriva de lo público al lograr que no pueda soportar ni cubrir las necesidades básicas de atención sanitaria de la población".

La secretaria ugetista destacó, asimismo, "las circunstancias que han acompañado al cierre de plantas en el Hospital de los Pedroches y la situación extrema por la que atraviesan hospitales de la subbética como el Hospital de Montilla o el de Puente Genil, por falta de contrataciones y por una nefasta gestión de lo público, desprotegiendo a la propia población de un derecho básico y, recordemos, universal en nuestro país, como es el de la atención sanitaria". Del mismo modo, Heredia hizo especial hincapié en el cierre de los centros de Salud por la tarde, "lo que merma aún más los servicios básicos de Salud y provoca una derivación a los servicios de urgencia de los hospitales, ya saturados de por sí, y con una cantidad muy limitada de profesionales que se ven desbordados con largas horas de espera que los pacientes, algunos en estado grave, tienen que soportar".

Desde UGT SP señalan también a la Administración andaluza como "absolutamente opaca con las fuerzas sindicales, al menos con los sindicatos de clase, a los que se nos niega información, que parece sí llegar a otras organizaciones, quizás con el fin de hacer un uso de la misma de forma que privilegie una aparente defensa de lo público mientras que para el Gobierno andaluz estos sectores representan la forma más cómoda de negociación, algo que coincide con las declaraciones del potencial socio de Gobierno del PP en otras instituciones, incluso en el mismo Gobierno de España". Lo cierto, indicó Heredia, es que los datos oficiales "no podremos tenerlos hasta que se lleve a cabo la reunión de la mesa sectorial que estaba prevista para mañana día 6 de julio pero que se celebrará, en principio, el próximo día 11, curiosamente a tan sólo



#Esenciales



11 días de las elecciones generales, lo que nos lleva a pensar en una finalidad electoralista de esta reunión".

La responsable de Salud de UGT SP recordó, asimismo, "las continuas concentraciones y reivindicaciones a las que nos está obligando el actual Gobierno de la Junta en esta legislatura, y que van desde la situación de las personas de los servicios de mantenimiento, cuya labor se encuentra en gran medida privatizada en contratos por acciones concretas como ocurre en el Hospital Reina Sofía, como por las condiciones laborales del personal TCAE o celadores, personal de limpieza, administración, médicos, los servicios provinciales de transporte sanitario o incluso, como recientemente tuvimos como protestas ante las puertas de su centro de trabajo en el Reina Sofía, el personal de lavandería, del que tenemos datos objetivos de que la Administración ha estado tanteando a empresas para su posible privatización".

Heredia señaló que la actual situación que atraviesa la Sanidad Pública en la provincia "es insostenible" y advirtió a la Junta que, desde UGT SP no vamos a permitir procesos de privatización, encubiertos o no, ni una degradación de la labor de nuestros profesionales sanitarios y de servicios, ya que nuestra Sanidad ha sido durante décadas un modelo a seguir desde el resto del mundo" y recordó los datos de la última encuesta que reflejaba "datos en los que nuestra Sanidad es la peor valorada entre sus usuarios de todo el país, por lo que no se trata de un capricho sindical ni de reivindicaciones inventadas, ya que nuestra ciudadanía está sufriendo, día a día, con graves perjuicios sobre su salud, las consecuencias de la dejación y mala gestión de lo público, algo que los andaluces no deberíamos tolerar y ante lo que nos debemos rebelar ya que, no lo olvidemos, no es un servicio gratuito como nos quieren hacer creer, sino que está pagado con nuestros impuestos".

Finalmente, Mari Carmen Heredia instó al Gobierno andaluz y a su Consejería de Salud "a cambiar por completo su actitud con respecto a los servicios públicos de Salud en nuestra comunidad andaluza, con una atención sanitaria eficaz y eficiente, algo que sólo puede producirse por medio de las contrataciones suficientes y la dotación presupuestaria necesaria para cubrir los gastos de equipamiento imprescindibles para realizar diagnósticos y tratamientos, así como el mantenimiento de los mismos". La responsable de UGT SP en Sanidad emplazó a la delegada de Salud de la Junta en Córdoba, María Jesús Botella, a una reunión para tratar sobre todos estos temas e insistió en la necesidad de materializar las dos áreas sanitarias de la zona Sur de la provincia de Córdoba.